

VIDÉO LIBRE présente

ÉTHIOPIE DU SUD, LES PEUPLES DE LA VALLÉE DE L'OMO

Un film de Roger Séguy



VENDREDI 10 FÉVRIER 2017 À 18H & 20H30

31 Avenue Jean Jaurès
19100 BRIVE-LA-GAILLARDE

Entrée libre



ÉTHIOPIE DU SUD. LES PEUPLES DE LA VALLÉE DE L'OMO

Un film de Roger Séguy

La rivière Omo, longue de 760 km, après avoir pris sa source au Sud-ouest d'Addis-Abeba, se fraye un chemin tortueux dans le plateau éthiopien, jusqu'au lac Turkana à la frontière avec le Kenya.

Le film nous conduit à la rencontre de quelques-unes des nombreuses tribus d'agriculteurs ou éleveurs semi-nomades qui vivent depuis toujours dans cette vallée. Nous verrons des rites d'initiation pour accéder à l'âge adulte, des décorations corporelles (peinture du visage et autres parties du corps, les plateaux labiaux...) et nous découvrirons leurs modes de vie.

Ces tribus, très jalouses de leur indépendance, ont chacune leur langue, leurs croyances et leurs rites ancestraux. Or, ces cultures sont vouées à disparaître en raison de l'aménagement de la vallée où vont se succéder les barrages hydroélectriques et d'irrigation construits par le gouvernement éthiopien et des entreprises multinationales pour développer des cultures industrielles (coton, canne à sucre...) sur d'immenses concessions accordées à de grandes sociétés étrangères (en particulier chinoises).

L'approche de ces ethnies est rendue difficile à la fois par l'accès sur des pistes en mauvais état et aussi par les rapports conflictuels qu'elles entretiennent souvent entre elles et surtout avec le gouvernement fédéral.

Au retour, le film permet de découvrir la vallée du Grand Rift Africain avec son chapelet de lacs et ses grands parcs naturels.

Durée : 1 h 35

Vendredi 10 février 2017 à 18h & 20h30